Neyba Informativo

Periodista Ramón Medina

INICIO LOCALES REGIONALES

NACIONALES

OPINION

CONTACTO

f 8 > 3



Alcalde de Postrer Rio sostiene encuentro con comunitarios de la sección Los

♣ ↑ noviembre 03, 2024



Postrer Rio, Independencia. - El Alcalde del municipio de Postrer Rio, Cristian Florián, sostuvo un encuentro con moradores de la sección los Bolos v representantes de la Asociación para el Desarrollo de dicha comunidad, en la cual tocaron temas puntuales para el desarrollo de dicha comunidad.

Sobre el encuentro, el Ejecutivo municipal de Postrer Rio, dijo, que el ayuntamiento está abocado a llegar hasta el más recóndito rincón del municipio, por lo que hace sinergia con moradores de esta y otras comunidades, con la finalidad de socializar sobre las obras que demandan dichas comunidades, como aporte para su desarrollo.

El tema del agua para consumo figura entre las necesidades que socializaron los comunitarios, en orden de prioridad con el representante del gobierno local, quien destacó la importancia del proyecto e indicó, buscara un acercamiento con los vecinos para iniciar la ejecución de un proyecto crucial: la solución al problema del abastecimiento de agua potable en la zona.

El encuentro entre el alcalde y los comunitarios, se constituyó en un espacio de diálogo donde se discutieron las necesidades urgentes de la comunidad y se reafirmó el compromiso del gobierno local para llevar a cabo esta obra.

Destacó, que el proyecto está programado para completarse antes de finalizar el año 2024, lo que generará un impacto positivo en la calidad de vida de los habitantes de Los Bolos.

Este encuentro con los comunitarios de la sección de los Bolos refleja el interés del alcalde Cristian Florián, en trabajar de la mano con la comunidad para resolver sus necesidades básicas y sacar provecho a los desafíos y vencer los obstáculos que impiden el desarrollo de esas comunidades.

PAGA TU MARBETE CON COOPACRENE



ADQUIERE TU SOLAR CON TAN SOLO 70,000 DE INICIAL CON RIMA



Neyba Informativo

Periodista Ramón Medina

REGIONALES NACIONALES OPINION CONTACTO f & w m



Alcaldia de Postrer Rio inicia ejecución de asambleas comunitarias para definir obras del Presupuesto Participativo Municipal para el próximo año

A. Chrowierdes Od. 2024

INICIO



LOCALES:

POR RAMON ANTONIO MEDINA

POSTRER RIO: La alcardia de Postrer Rio Inició este miárcoles la primera de un ciclo de asambigas comunitárias, donde los diversos sectores, convocados por el gobierno local. participan de manera directa de la selección de las obras a ser ejecutadas en el marco del Presupuesto Participativo Municipal, PPM, pera el próximo año, 2025

El Elecutivo municipal de Postrer Rio. Cristian Floriân, extendió la invitación a los moradores del municipio para que participen y abracen la causa con la cual estarán colaborando con el desarrollo de sus respectivos sectores.

"La ciudadania debe para participar activamente en las diferentes asambleas sectoriales; con el fin de discutir los temas más relevantas del presupuesto participativo destinado al año 2025, así estarán aportando al desarrollo del municipio, a la vez, nos ayudan a definir

rversión que nuestro municipio necesita, con verdadera transparancia" dijo Fiorián.

Dio, que estas reuniones son un mecanismo de participación, donde se brindará a la población la oportunidad de expresar sus necesidades y prioridades, promoviendo así una gestión más acorde con los intereses de la comunidad.



Para el alcalde Cristian Fiorián, el objetivo es que los recursos del 40% de inversión en obras, se distribuyan de manera equitativa y que favorezca el desarrollo de proyectos que realmente impacten de manera positiva en la vida de los vecinos. Entiende que la participación de los ciudadanos es crucial para construir un presupuesto que responda a las verdaderas demandas de la sociedad y el bienestar colectivo

Les asamblees

Las asambiaas de bioques iniciaron este miáncoles, con la convocatoria a los sectores Tierra Prieta. especificamente en el Callejón de Fabiola, a las 3, 30 PM, la cual fue abarrotada de municipes que acudieron al famado de la elcaldía, para proseguir en el sector Centro 2 cuya actividad fue realizada en el salón de sesiones de la alcaldía a las 6; pm.

Las asambleas continuan y el viames 8 del comente serán efectuadas en el Mogote a las 3, 30 pm y el mismo yiernes a partir sentin realizadas el viernes E pm en el sector Calmoni en casa de Bachan.

Las asambleas comunitarias continúan en el Bioque III el domindo 10 de neviembre en el centro comunal de los Boios, a partir de las 10 de la mañana, donde estarán socializando las necesidades de la zona de los Bolos y el Maniel.

En el comunicado, la alcaldía dio a conocer fambién, la celebración de la Reunión de todos los bioques para el miérceles 13 de noviembre a las 9; am en el salón de acto de la alcaldía y la gran asamblea o sesión de cabildo abierto a las 10, am, también en el salón de sesiones de la alcaldia.

PAGA TU MARBETE CON COOPACRENE



ADQUIERE TU SOLAR CON TAN SOLO 70.000 DE INICIAL CON RIMA



ENMANUEL SALVADOR PEREZ MENDEZ A SESOR MUNICIPAL PPM